

Sie sind hier: [Startseite](#) [Stadtraum](#) [Stadtentwicklung & Stadtplanung](#) [Ortsumfahrung](#)
[Niederndorf-Neuses](#)

Ortsumfahrung Niederndorf- Neuses

Anlass für die Überlegungen zum Bau einer Ortsumfahrung Niederndorf – Neuses war das stetig wachsende Verkehrsproblem im Herzogenauracher Ortsteil Niederndorf und im Erlanger Stadtteil Neuses. **Auf Grundlage der Ergebnisse einer Machbarkeitsstudie hat der Stadtrat der Stadt Herzogenaurach im Juli 2012 einen Grundsatzbeschluss für eine weiträumige Südumfahrung gefasst.**

In den Jahren 2015/2016 wurde als Vorstufe zu weiteren Verfahren ein Raumordnungsverfahren durchgeführt und im April 2016 mit der landesplanerischen Beurteilung abgeschlossen.

Nach den dortigen Aussagen stehen der Vorzugsvariante unter Berücksichtigung von einigen Maßgaben keine raumordnerischen Belange entgegen.

Auf Grundlage dieser Ergebnisse wird derzeit das Planfeststellungsverfahren durchgeführt.

Die Stadtverwaltung erreichen zur Ortsumfahrung Niederndorf-Neuses aktuell immer wieder Fragen, wovon die häufigsten und wichtigsten in einer FAQ-Liste auf der Internetseite der Stadt beantwortet sind.

- [Fragen und Antworten](#)
- [Planfeststellungsverfahren](#)
- [Raumordnungsverfahren](#)
- [Machbarkeitsstudie](#)

Kontakt

Stadt Herzogenaurach

Bauamt

Frau Stadter

Telefon +49 (0) 9132 / 901-600

E-Mail bauamt@herzogenaurach.de

Links

[Machbarkeitsstudie aus 2012](#)

[Raumordnungsverfahren aus 2015/2016](#)

[Planfeststellungsverfahren](#)

Downloads

[Landesplanerische Beurteilung aus 2016](#)

Seite drucken
Seite speichern
